

AMPA COLEGIO SAN JOSÉ

CIF: G46768024

C/ María Roca, 1-Teléfono 96 276 03 87

46185 La Pobla de Vallbona

Octubre de 2022

Estimadas madres, estimados padres,

Desde la Asociación de Padres y Madres del Colegio San José, os damos las gracias por vuestra colaboración durante la vida escolar de vuestros hijos y vuestras hijas. Más allá de la aportación económica, el trabajo desinteresado en cada actividad y vuestras sugerencias se traducen en aumentar la calidad de la vida escolar de nuestros/as hijos/as.

Primero que todo, informar de la renovación de la Junta Directiva del AMPA y presentarme como la nueva presidenta. Os agradecemos vuestra confianza y os invitamos a ser partícipes de forma activa en el AMPA. Estamos seguros de que gracias a vosotros y vosotras, en este curso que empieza, vamos a poder seguir llevando a cabo todas las actividades y seguir invirtiendo en nuevos proyectos.

Como otros años, subvencionamos de manera íntegra la compra de los libros de lectura que cada año escoge el Centro para todas las etapas en su Plan Lector, más de 300 ejemplares. Además, hemos invertido en el sistema de filtrado de agua que era una de las grandes demandas de muchos de las madres y padres, también renovamos material deportivo, colaboramos en las graduaciones y comuniones, además de subvencionar las excursiones, lo que supone una gran inversión total gracias a las aportaciones que realiza cada familia.

Tal y como destacamos el curso anterior, somos conscientes del esfuerzo económico que cada familia afronta en cada curso escolar y por tanto para este 2022/2023 mantenemos la cuota sin incrementos.

CUOTA DEL AMPA 2022/2023: 60€ anuales por familia, a través de único cargo bancario en el mes de octubre.

LOTERÍA DE NAVIDAD: 30€ por familia. El día de la reunión de inicio de curso de primaria y secundaria se repartirá un sobre con 10 papeletas de 3€ y durante el mes de Octubre habilitaremos varios días para que tanto las familias de infantil como aquellas familias que no puedan asistir a la reunión puedan recogerla. El cargo se realizará en el banco en el mes de noviembre. Existe la posibilidad de comprar más lotería a través de Secretaría y de devolver la que no se venda.

Como todos los cargos se realizarán a través de banco, para evitar devoluciones rogamos nos comuniquen posibles modificaciones en la cuenta bancaria. Ante cualquier devolución de recibos que se produzca, **los gastos serán con cargo al titular de las devoluciones.** Comentaros también y a la espera que no exista ninguna devolución en los recibos de la cuota del AMPA, informamos a las familias que no quieran asumir dicho cargo que sus hijos no podrán disfrutar de la subvención para todas las excursiones y participar en las actividades subvencionadas por el AMPA.

Finalmente, recalcar que la única prioridad del AMPA, que formamos todas las familias, es el bienestar de nuestros hijos e hijas en el colegio donde pasan la mayoría de las horas del día. La función que desempeña como asociación no es lucrativa, por ello todo lo que se recibe se reinvierte en nuestros hijos e hijas y en el centro.

Os invitamos a participar como miembros de la Junta Directiva y pedimos una actitud positiva para el trabajo que de manera voluntaria realizamos cada día con la mejor intención.

Atentamente,

MªAmparo Buenaventura Martínez

Presidenta del AMPA

Para cualquier duda, sugerencia y propuesta podéis poneros en contacto con el AMPA a través del correo electrónico: ampa@hhdcsanjose.com